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部内資料 

日本共産党  戸田市議会議員 

むとう葉子 

お立ち寄りくださ

◆むとう事務所 

12 月 5 日（土曜日）から毎日 

午前 10 時～午後４時 

◆第二支部 

（市委員会）事務所 

毎週木曜日 

午後：1時～4時 

 

 

お知らせ 

 

国内で確認された新型コロナ感染者が 1 日当た

り連続で 2000 人を超える状況で、今後の展開が

心配されます。日本共産党では「新型コロナウィル

スの感染拡大を抑止するための抜本的な対策を求

める請願」署名を集め、国会へ届けるための活動を

行っています。 

11 月 20 日、戸田市議団 4 人全員で、戸田市の

皆さんからお預かりした現時点までの 1428 筆の

署名を国会へ届けに行きました。日本共産党の伊

藤岳参議院議員と塩川鉄也衆院議員が対応して

くださいました。国会の中でしっかりと審議していた

だきたいと願っています。 

新型コロナ対策署名のお願いで支部や後援会

の皆さんと一緒に地域を訪問すると、様々なご相

談をいただきます。生活相談、近隣トラブルの相

談、通学路や道路の問題等など。内容によっては

すぐに対応できることばかりではありませんが、整理

をしながら関係各署と話をさせていただいています。

国の政治や戸田市政をどうしていくのかという大き

な問題から、身近な生活の問題まで、議員の仕事は

限りがありません。しかし、解決に向けて動き出し、相

談者の顔が明るくなった時の喜びはひとしおです。 

署名を国会に届けました 

皆さんの声を議会に届けます 

12

月

議

会

が

 

12 月議会が 11 月 24 日から始まりました。今回私

は、①保育士の処遇改善と新型コロナウイルス感染

対策における業務負担軽減について②幼児教育・保

育の無償化について③水害対策の強化について④通

学路の安全対策について、の 4 点について一般質問

を行います。どれも皆さんとお話をする中で出てきた

問題です。優先順位をつけながら質問をしています

が、いつも「もっともっと時間が欲しい」と思います。 

 

両後援会合同で発行しています 

様

 

11 月 15 日、小池晃書記局 

長を迎えて、川口駅前で街頭 

演説会。（写真上・ライブ配信 

は右 QR コードから） 

比例候補に茨城県副委員長の大

内久美子さんが発表され、はじめての

揃い踏み。埼玉 2 区では野党統一候

補に決まった、元気印の奥田智子さん

が初の埼玉二区からの女性衆議院議

員誕生目指して頑張っています。車か

らも手がふられ、聴衆がどんどんふくら

んでいきました。塩川議員とともに、一

緒に訴えた大内久美子さん、奥田智

子さん、私、梅村さえこ、皆で国会へと

実現すれば女性議員も増えると思うと

本当にワクワク。がんばります！! 

（JCP 北関東ブログから） 

梅村さえこ通信 

政治を身近に 

来年 1 月 31 日、市

会議員選挙です。皆

さんにお願いです。

①ご自宅の壁面に

ポスター(写真左)を

貼らせてください。 

②日本共産党は政

党助成金（税金が原

資）を受け取らない

唯一の政党です。皆

様からの募金で活

動をしています。ぜ

ひカンパをお寄せ

ください。お願いし

ます。 

来年 1月 31日市会議員選挙です 

始

ま

り

ま

す

 

署名を託しました（於：国会） 
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戸田市の市民団体で、河川環境について長く活動

している、水害・水防対策会議（議長大石昌男氏）

は、11 月 9 日(月)午前 9 時半から水害・水防対策

現地調査を行いました。昨年 10 月の台風 19 号の

豪雨によってボートコースの水が溢れ、曲尺手水門

周辺に被害をもたらしたため、今後の水害対策を考

えるために行われたものです。 

初めに曲尺手水門に集まり、歴史的経過など説明

をうけました。昭和 12 年、荒川の新しい土手と、

ボートコースが造られました。当初、笹目川の水を

ボートコースに、ボートコースの水を菖蒲川に流す

ことになっていました。ところが、いつの間にかそ

のボートコースと菖蒲川を結ぶ曲尺手水門が閉じ

られ、戸田橋親水公園がつくられ、水門の排水機能

が失われてしまいました。これが、昨年の台風 19

号の豪雨による溢水被害につながったことなどが

説明されました。 
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菅首相は日本学術会議の会員 6人の任命拒否で、

支離滅裂な開き直りに終始しています。その中で特

に「交付金 10 億円」という問題について、以下三

点について明らかにします。 

第一

は、先ず 10 億円は他の国と比較してみると

いかに少ないか。米国２25 億円、イギリス 65 億円、

ドイツ 37 億円です。10 億円の内訳は内閣府の職員

約 50 人の人件費が約 4.4 億円、国際学術会議分担

金約 1.5 億円、会員 210 人と連携会員約 2,000 人に

 排水能力の増強を 

みなさん、おかしいと思いませんか 
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直接支給さ

れるのは、出

張の日当と

旅費だけで

す。会員の調

査研究に必

要な資料な

どの購入は

全て自前。年

度末になる

と予算がな

 について 

くなり、手当・旅費の辞退の「お願い」が事務局か

ら来るそうです。これが実態です。 

第二

に菅氏に対しては官房長官時代の約８年

間、「官房機密費」から年間 11 億円超が、領収書な

しで自由に使える「政策推進費」と称して支給され

ていました。（現在も「官房機密費」の使途は同様です） 
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第三

に政党助成金です。国民 1人当たり（赤ん

坊まで含めて）年に 250 円負担、今年は 317 億円。

内訳は自民党 172 億 6,136万円（議員 395 人分）

公明党 30 億 2,930万円（57 人分）維新の会 18億

5,310万円（26 人分）。共産党は政党助成金は憲法

違反なので 25 人分 11 億 2,500万円は受給拒否、

この分は他の政党が山分け受給。政党助成金は、

議員一人約 4,500 万円になります（毎年の歳費一

人約 2,500万円にこの分が加わるわけです！！）。 

日本学術会議 2,210 名の会員に交付される金額

一人約20万円弱と比較すると、内閣官房長官の11

億円、政党助成金の 4,500 万円は、あまりにも法

外です。みなさん、おかしいと思いませんか！！ 

 (喜沢南 M.K さん) 
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�
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私は、犬と暮らすのは嫌だっ

たのですが、吠えないので

好きになりました。「ナナ」６ヶ

月メスです。

喜沢南Ｍ.Ⅰさん 
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荒川に排水するための施設です。昭和 43 年に三領

水門ができてから戸田市は大きな水害に見舞われ

ていませんが、それ以前は度々大きな水害に見舞わ

れてきました。三領水門は戸田市の水害・水防対策

の要、最も重要な施設です。 

戸田市内に降った雨水は三領水門と笹目水門の

二つの水門で荒川に排水する以外にないため、戸田

市民を水害から守るためには、この二つの水門の排

水能力の増強がどうしても必要であることを確認

することができました。（喜沢南 H.M さん） 

 

その後、三領水

門に移動。三領水

門は荒川の水位

上昇に伴い、菖蒲

川・緑川に逆流し

ないように水門

を閉じ、ポンプで

昨年台風 19 号翌朝荒川河川敷 
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「学術会議の任命拒否は撤回しろ」11/18 国会前 


